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ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Zanger, Herbert 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Inneres 
betreffend Personalfluktuation auf Polizeidienststellen 
 
 
Es ist bekannt, dass auf gewissen Polizeidienststellen ein hoher Wechsel an Exeku-
tivbeamten stattfindet. Des Weiteren gibt es immer wieder Exekutivbeamte, welche 
gerne in ein anderes Bundesland versetzt werden wollen. 
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Frau Bun-
desministerin für Inneres nachstehende  
 

Anfrage: 
 

1. Welche Polizeidienststellen weisen einen hohen Wechsel an Exekutivbeamten 
auf? 

2. Wie hoch ist grundsätzlich die Personalfluktuation auf Polizeidienststellen, 
aufgegliedert auf die einzelnen Dienststellen und auf die Jahre 2009 und 
2010? 

3. Aus welchen Gründen kommt es zu diesen Personalfluktuationen? 
4. Wie viele Anträge auf Versetzung eines Exekutivbeamtens wurden im Jahr 

2010 gestellt? 
5. Auf welchen Dienststellen wurden im Jahr 2010 die meisten Versetzungsge-

suche eingebracht? 
6. Aus welchen Gründen wurden diese Versetzungsansuchen eingebracht? 
7. Wie viele Exekutivbeamte wollten im Jahr 2010 in ein anderes Bundesland 

versetzt werden? 
8. Wie viele dieser Versetzungsansuchen aus Frage 7 wurde im Jahr 2010 ent-

sprochen? 
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